
 
 VERBALE COMMISSIONE PARITETICA  

24 Maggio 2016 
 
 

La CP si riunisce alle 13:15 nell’ufficio 2.28 (Giancarlo Corsi), presenti: Ilaria Baghi, Marco Furini, 
Giancarlo Corsi, Alessandro Finetti, Simona Ferranti, Maria Paula Espinoza 
 
Punti affrontati: 

- Sono state presentate le due studentesse che hanno accettato di divenire membri della CP: 
Simona Ferranti del corso di laurea SCO e Maria Paula Espinoza di EDIPA.  La nuova 
componente studentesca è stata aggiornata sui lavori della CP e messa al corrente delle 
mansioni nelle quali si prevede il loro coinvolgimento attivo. La nuova componente 
studentesca ha inoltre fatto presente le criticità che sono emerse alla loro attenzione 
(problematiche relative all’erogazione delle lezioni sulle piattaforme FAD) sulle quali la CP 
si riserva di verificare ed eventualmente segnalare tali criticità a chi si occupa della 
gestione della piattaforma per la didattica a distanza. 
 

- Monitoraggio delle azioni intraprese dai presidenti dei CDS rispetto alle criticità segnalate 
nella Relazione 2016: resoconto delle interviste condotte dalla componente docente della 
CP al prof. Giuliano Lemme (EDIPA), al prof. Paolo Di Toma (MOI e MCI) e alla prof.ssa 
Nicoletta Cavazza (SCO e PICI). Le criticità comuni ai CDS riguardavano: la consultazione 
delle parti interessate e la messa in opera di un processo di verifica della coerenza delle 
modalità d’esame con gli obiettivi didattici e della chiarezza delle informazioni sulle 
modalità d’esame. Su questi punti i tre presidenti dei CdS hanno dichiarato che si sta 
prevedendo alla consultazione degli interlocutori non solo a livello locale, ma anche 
regionali, nazionali e internazionali mediante l’istituzione di commissioni addette (vedi 
EDIPA) o tavole rotonde (in occasione del Morejob). Infine che la verifica dell’adeguatezza 
della modalità d’esame avviene mediante rapporto diretto con i docenti. Per i CdS SCO, 
MOI e MCI nella relazione 2016 erano state rilevate criticità relative alla presenza di  
alcuni corsi che riportavano livelli di valutazione al di sotto della soglia critica negli ultimi 
due anni accademici. I presidenti Di Toma e Cavazza, intervistati su questo punto, hanno 
fatto presente che Il CdS tiene sotto controllo gli insegnamenti che risultano 
vicini/inferiori alla soglia di criticità e che intendono mantenere controllato come la 
valutazione di questi insegnamenti evolve.  
La CP si ritiene soddisfatta dell’azione di monitoraggio/intervento delle criticità rilevate 
nella relazione 2016 da parte dei presidenti di cds.   

 
- La CP discute della possibilità di proporre in consiglio di dipartimento di risolvere la 

problematica rispetto alla verifica dell’adeguatezza ai descrittori di Dublino chiedendo ai 
colleghi di motivare le modalità d’esame da loro previste nella scheda di presentazione del 
programma corso in esse tre. 

 
La Riunione si chiude alle ore 14. 


